
Chères toutes, chers tous, 
 
Notre pays traverse une nouvelle crise inédite. Alors que de
nombreuses émeutes se sont déclenchées dans de nombreuses
villes, et notamment à Caen ou Hérouville-Saint-Clair, je ne peux
que condamner ces dégradations qui pénaliseront les habitants
des quartiers populaires en premier lieu. 
La justice devra se prononcer, rapidement je l'espère, mais la
réponse à la colère légitime doit aussi être politique. Nous devons
répondre aux problématiques des quartiers, trop souvent laissés à
l'abandon par l'État Par ailleurs, la question de la doctrine du
maintien de l'ordre, de la formation et des moyens des forces de
l'ordre doit également être posée. Nous y travaillerons. 
J'ai participé, ce lundi 3 juillet, au Rassemblement qui s'est tenu
devant la mairie de Caen à 12h comme devant de nombreuses
mairies. L'occasion de soutenir les élus de France qui se sente
souvent seuls face aux menaces. Alors que des bâtiments publics
ont été attaqués et que des élus ont été menacés, nous sommes
à leurs côtés.
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Sur un autre registre, cela fait un an que les Calvadosiennes et les
Calvadosiens m'ont fait l'immense honneur de m'accorder leur confiance pour
les représenter à l'Assemblée nationale.
 
Avec le groupe socialiste et nos alliés à gauche, j'ai mené de nombreux
combats à l'Assemblée et en circonscription pour défendre un projet de justice
sociale et améliorer un peu le quotidien. À votre écoute, en permanence, dans
la rue, auprès des associations et entreprises de notre territoire je m'engage
pleinement dans ce mandat exigeant mais passionnant. J'ai eu l'occasion d'en
débattre avec vous lors des trois réunions de compte-rendu de mandat en juin.
 
En juin, j'ai par ailleurs eu l'occasion de pratiquer la diplomatie parlementaire, en
me rendant 3 jours en Macédoine du Nord dont je suis le vice-président du
groupe d'amitié. La Basse-Normandie, lorsque Philippe Duron était président du
groupe d'amitié et président de Région, avait lancé une intense politique de
coopération qui est encore aujourd'hui poursuivie par la ville d'Ifs. Je me suis
également rendu à Bruxelles pour présenter ma loi sur les influenceurs aux
députés belges, au parlement européen et à la commission européenne.
 
Enfin, à l'approche des vacances d'été, je constate une fois de plus les
absences du Gouvernement pour mettre en oeuvre une véritable politique
publique d'accès aux aux vacances pour tous. Avec mes collègues François
Ruffin, Marie-Charlotte Garin, Benjamin Lucas, Frédéric Maillot et Soumya
Bourouaha nous avons déposé une proposition de loi pour faire du droit
aux vacances pour toutes et tous une réalité. Nous aurons l'occasion d'en
discuter avec vous, si vous le souhaitez, lundi 10 juillet à 18h30 la salle Pierre
Sémard (14 rue Villey Desmeseret à Caen).
 
A l'heure où nous nous apprêtions à envoyer cette lettre d'information-bilan du
moi de juin, nous avons appris le décès de Léon Gautier, dernier survivant des
177 Commandos Kieffer. J'avais échangé avec lui pour la dernière fois le 6 juin
dernier lors de la cérémonie à Colleville-Montgomery présidée par le Président
de la République, là où il avait débarqué 79 ans plus tôt. Je l'avais rencontré
pour la première fois en 2021, alors que j'étais candidat aux élections
départementales avec Sophie Börner dont le père, Johannes Börner, ancien
soldat allemand, était devenu son ami. Je garderai un souvenir ému de ces
moments précieux où, centenaire, il participait avec son regard souriant à ces
moments commémoratifs si importants pour notre département et notre pays. Je
salue aujourd'hui sa mémoire et adresse à sa famille et ses proches toutes mes
condoléances.

QUELQUES ACTUALITÉS
Décès de Léon Gautier - 3 juillet 2023

Léon Gautier, dernier vétéran des 177 commandos Kieffer, est décédé ce
lundi 3 juillet à l’âge de 100 ans. Il avait participé, le 6 juin dernier, aux
célébrations du 79e anniversaire du Débarquement. Il était le dernier
vétéran français du D-Day.
 
Arthur Delaporte, député du Calvados, fait part de sa « vive émotion à
l’annonce du décès de Léon Gautier. Accessible, pétillant, soucieux de
transmettre la mémoire de la guerre et modeste sur son engagement
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héroïque, il était apprécié des habitants du Calvados et en particulier de
Ouistreham où il résidait. Il était également engagé pour la réconciliation
franco-allemande. Avec sa disparition, c’est une page de l’histoire de
notre pays qui se tourne. »

Commémorations du débarquement allié en Normandie
J‘ai participé le 5 et le 6 juin, jour du 79ème anniversaire du débarquement allié
en Normandie, aux cérémonies de commémorations tenues au Mémorial de
Caen, Bures sur Dives, Troarn, Sannerville, Colleville-Montgomery,
Arromanches, Banneville-la-Campagne et Touffréville.

 

En savoir plus 

 

Réunions publiques à
Cormelles Le Royal,
Hérouville-Saint-Clair et Troarn
J’ai tenu samedi 3, vendredi 9 et samedi 10
juin à Cormelles Le Royal, Hérouville-Saint-
Clair et Troarn des réunions publiques de
compte-rendu de mandat. Ces réunions
publiques me confortent dans l’engagement
pris d’en tenir régulièrement. Ces échanges
sont précieux.

 

Pour retrouver mon
bilan de mandat

 

 

En savoir plus
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Mon intervention sur la proposition de loi d’abrogation de
l’injuste réforme des retraites
En déclarant irrecevables les amendements de rétablissement de
l’abrogation de l’injuste réforme des retraites, la présidente de
l’Assemblée nationale a bafoué l’institution. Au mépris de la pluralité.

 

En savoir plus

 

Mon intervention dans l’hémicycle sur l’Aide Médicale de
l’État

Alors que pourtant l'AME permet de prévenir de soins plus importants - et
donc coûteux - et n'est pas un motif de choix de migration (les personnes
qui arrivent sur notre territoire sont des survivants !), nous devons encore
débattre de son coût. C'est le milliard le plus surveillé de France. Aussi
absurde pour la santé publique qu'économiquement, nous avons rejeté
cette proposition de résolution.

 

En savoir plus

 

Promulgation de la loi
influenceurs et
déplacement à Bruxelles
C’est officiel ! La loi 2023-451 du 9
juin 2023 a été promulguée.
La proposition « Delaporte-
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Vojetta » pour mettre fin à la loi de
la jungle et réguler l’influence
commerciale est donc devenue la
loi de la République.
Je me suis rendu à Bruxelles avec
Stéphane Vojetta pour défendre
cette loi.  Alors que notre pays a
été pionnier dans la définition d'un
cadre légal des influenceurs, nous
savons qu'il est nécessaire de
s'adresser à tous les pays pour
que notre législation soit unifiée et
plus protectrice du consommateur.
à l'échelle de l'Union européenne.
Les députés du parlement Belge
que nous avons également
rencontré nous ont annoncé
vouloir s'inspirer de notre loi.

 

En savoir plus

 

Accueil républicain à
l’Université de Caen :
l’occasion d’évoquer la
situation des vacataires
Dans le cadre de l’accueil
républicain lors du déplacement
des ministres de l’Enseignement
supérieur et de la recherche,
Sylvie RETAILLEAU, de la
transition énergétique Agnès
PANNIER-RUNACHER et de
l'enseignement et de la formation
professionnels, Carole
GRANDJEAN, nous avons visité
le campus 2 de l’Université de
Caen, du GANIL et de Cyceron.
Cela a notamment été l’occasion
d'alerter la ministre de
l’enseignement supérieur sur la
situation des vacataires, en
particulier en sciences humaines.

 

En savoir plus

 

Fausse couche : comment
mieux accompagner les
victimes
Nous avons voté un texte visant à
renforcer l'accompagnement des
victimes d'interruption spontanée
de grossesse ou "fausse couche".
J'ai soutenu ce texte au nom des
Députés Socialistes et apparentés
et j'ai appelé à ouvrir la réflexion
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sur le chantier global de la santé
des femmes avec la question des
congés que nous défendons,
congé fausse couche ou encore
congé menstruel.  

 

En savoir plus

 

Droit aux vacances
Alors que 40% des Français n’ont pas les moyens de partir en vacances,
nous avons avec les députés Benjamin Lucas, Soumya Bourouaha,
Marie-Charlotte Garin, Frédéric Maillot et François Ruffin déposé une
proposition de loi pour rendre effectif le droit aux vacances. Nous vous
donnons rendez-vous le 10 juillet pour en savoir plus ! 

 

En savoir plus

 

Ma question au
gouvernement sur la
nouvelle demande
d’agrément d’Anticor
"La démocratie c'est un bien
fragile et votre gouvernement ne
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peut se contenter des déclarations
d’intention."
À la suite de l'annulation de
l'agrément d'Anticor par la justice
j'ai demandé au Gouvernement
d'examiner le plus rapidement
possible leur nouvelle demande
d'agrément.

 

En savoir plus

 

Déplacement en
Macédoine du Nord
Je me suis rendu en Macédoine
du Nord dans le cadre de mes
fonctions de vice-président du
groupe d'amitié parlementaire
avec le pays, alors que je suis
moi-même président du groupe
d'amitié France-Bulgarie. Retour
sur mes différentes rencontres.

 

En savoir plus

 

 →  TOUTES LES ACTUALITÉS

DANS LES MÉDIAS
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ÉCHANGER ENSEMBLE : 

     🗓  Sans rendez-vous, retrouvez-moi lors de mes permanences :

à Hérouville-Saint-Clair :
De 9h30 à 10h30, le deuxième samedi du mois, je vous attends à la salle
polyvalente des Belles Portes d'Hérouville-Saint-Clair.
Adresse : 6 Boulevard des Belles Portes, Porte 10, 14200 Hérouville-Saint-Clair

à Argences :
Le deuxième jeudi du mois, un mois sur deux (mois impairs), retrouvez-moi à la
mairie d'Argences de 9h30 à 10h30.
Adresse : 2 Place du Général Leclerc, 14370 Argences

à Troarn
Les deuxièmes vendredi du mois, un mois sur deux (mois pairs) de 9h30 à 10h30,
à la mairie de Troarn.
Adresse : Place Paul Quellec, 14670 Troarn

🗓  Sur rendez-vous, à Caen, venez me rencontrer au 17 rue Paul
Toutain à ma permanence parlementaire.
Prendre rendez-vous par mail à arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr ou par
téléphone au  02 31 78 15 10 
 

PERMANENCE 
PARLEMENTAIRE
17 Rue Paul Toutain 
14000 Caen

ASSEMBLÉE 
NATIONALE
126 Rue de l'Université
75355 Paris

Rendez-vous sur mon site
internet : www.arthurdelaporte.fr

TOUS MES RÉSEAUX
SOCIAUX :

CONTACTS
 
Téléphone 
02 31 78 15 10
 
Courriel 
arthur.delaporte@assemblee-
nationale.fr
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